

8 juillet :	Boucherville.
“ “	Saint-Nicolas.
10 “	Palestrina de Québec.
“ “	Saint-Jacques de Montréal.
“ “	Saint-Sauveur de Québec (Les jeunes gens).
11 “	Saint-Joachim.
“ “	L'Islet.
“ “	soir : Sainte-Angèle de Laval.
“ “	“ Louiseville.
12 “	Sherbrooke.
“ “	Saint-Jean Port Joli.
13 “	Springfield.
“ “	Saint-Gilles.
“ “	soir : Batiscan.
14 “	Dames de la Sainte Famille (St-Sauveur de Québec).
15 “	Sacré-Cœur de Montréal (Dames).
16 “	soir : Ottawa.
17 “	Saint-Jacques de Montréal (Hommes).
“ “	Saint-Sauveur de Québec.
“ “	Beauport.
“ “	Sillery.
“ “	Forestiers Catholiques de Saint-Patrice (Québec).
“ “	Saint-Hyacinthe.
18 “	Saint-Michel.
19 “	Saint-Vallier.

Parmi toutes ces journées, il y en a une qui mérite une mention spéciale : c'est celle du 17 juillet, où il y a eu 7 pèlerinages organisés et 7.000 pèlerins. Jamais on n'avait vu encore tant de monde en un seul jour à Sainte-Anne de Beauport.

Pour ce qui est des pèlerinages eux-mêmes, nous nous abstiendrons d'en louer aucun en particulier, car il faudrait les louer tous. Entrée dans la Basilique au son de la grosse cloche et au chant des cantiques, réception des Sacrements de Pénitence et d'Eucharistie, attention et avidité à entendre la parole de Dieu pendant « le grand Exercice, » vénération de la sainte Relique, départ par les bateaux ou par les chars au milieu des prières et des chants sacrés, tout se passe dans un ordre et un recueillement parfaits.

La Bonne sainte Anne, de son côté, ne se montre pas avare.